

Zooey

MANAGEMENT & TASK SEATING / SIÈGES DE DIRECTION ET FONCTIONNELS



GLOBALContract

Zooey™ is a high performance task seating series with advanced ergonomic features

Zooey^{MC} est une gamme de sièges fonctionnels haut rendement intégrant des caractéristiques ergonomiques de pointe



Created by world renowned designer Zooey Chu, this high performance “skeletal” chair simplifies task seating. The Zooey chair provides a mesh option on the seat backs constructed of a combination of fabric with mesh or all mesh to allow air flow. The seat frame and carriage are made from aluminum for quality

and durability. With its superior components, soft curved spider base and polyurethane loop arm rests, the Zooey chair is pleasing to look at, as well as to work in.

Créé par le célèbre designer Zooey Chu, ce siège rationalisé haut rendement révèle l'essence même des sièges fonctionnels. Délaissant les simples dossiers rembourrés traditionnels, le Zooey propose une combinaison tissu conventionnel et tissu maillé ou un dossier tout en tissu maillé favorisant la respirabilité. Le bâti raffiné et l'élégant

piètement sont fabriqués d'aluminium pour la qualité et la durabilité. Mariant des composants de qualité supérieure à un piètement araignée délicatement courbé et des accoudoirs en boucle en polyuréthane, le Zooey est aussi attrayant qu'efficace.

Zooey™ is a high performance task seating series with advanced ergonomic features

Zooey^{MC} est une gamme de sièges fonctionnels haut rendement intégrant des caractéristiques ergonomiques de pointe



Created by world renowned designer Zooey Chu, this high performance “skeletal” chair simplifies task seating. The Zooey chair provides a mesh option on the seat backs constructed of a combination of fabric with mesh or all mesh to allow air flow. The seat frame and carriage are made from aluminum for quality

and durability. With its superior components, soft curved spider base and polyurethane loop arm rests, the Zooey chair is pleasing to look at, as well as to work in.

Créé par le célèbre designer Zooey Chu, ce siège rationalisé haut rendement révèle l'essence même des sièges fonctionnels. Délaissant les simples dossiers rembourrés traditionnels, le Zooey propose une combinaison tissu conventionnel et tissu maillé ou un dossier tout en tissu maillé favorisant la respirabilité. Le bâti raffiné et l'élégant

piètement sont fabriqués d'aluminium pour la qualité et la durabilité. Mariant des composants de qualité supérieure à un piètement araignée délicatement courbé et des accoudoirs en boucle en polyuréthane, le Zooey est aussi attrayant qu'efficace.



Seat Slider: Seat slides up to 2" to accommodate different body sizes. Rear lever adjusts the seat in and out. Available in synchro-tilter only.

Coulisse d'assise: l'assise coulisse sur une course de 2 po pour répondre aux exigences de différents utilisateurs. Le levier à l'arrière permet de faire coulisser l'assise vers l'avant ou l'arrière. Offert sur les modèles à basculement synchronisé uniquement.



Armrest: Arm height adjusts individually at the touch of a button. Arm rests are made of polyurethane. The forward armrest slope assists in an easy exit from the chair.

Accoudoirs: Le réglage de la hauteur s'effectue indépendamment sur chaque accoudoir, par simple pression d'un bouton. Les accoudoirs en polyuréthane sont inclinés vers l'avant pour permettre à l'utilisateur de se lever aisément.



Back: The ratchet mechanism allows the user to adjust the contoured back to comfortably align the lumbar section of the back to each user. Simply grasp each side of the back and lift to the desired height.

Dossier: Le mécanisme à crémaillère permet à l'utilisateur de régler le dossier profilé à la hauteur voulue pour assurer un support lombaire optimal. Il suffit de placer les mains de part et d'autre du dossier et de le soulever à la hauteur voulue.



Arm Width: The width of arms can be adjusted easily to provide a more comfortable width to the seat. Just push in the lever to unlock the arm, slide out the arm and push the lever back in to lock the arm in position.

Écartement des accoudoirs: L'écartement des accoudoirs se règle facilement pour ménager plus d'espace sur l'assise. Il suffit d'appuyer sur le levier pour débloquent le mécanisme, de faire coulisser l'accoudoir et d'appuyer de nouveau sur le levier pour le bloquer en position.



Tilter mechanism: With tilt lock control. Use rear lever to release tilt lock. Adjust tilt then push lever down to lock in place. Pull up right hand lever for pneumatic height adjustment. Center tension control knob increases or decreases tension. Turn clockwise to increase tension.

Mécanisme de basculement: avec blocage du basculement : Le levier à l'arrière permet d'actionner le basculement. Faites basculer le siège puis appuyez sur le levier pour le bloquer en position. Soulevez le levier de droite pour actionner le réglage pneumatique de la hauteur. La molette centrale de contrôle de la tension permet d'accroître ou de réduire la tension. Tourner la molette en sens horaire pour accroître la tension.



Synchro-tilt mechanism: Tilt lock with 2 to 1 ratio. Front paddle controls pneumatic height adjustment. Turn tilt lock control clockwise to lock in position. The left knob adjusts the tension control to increase or decrease tension.

Mécanisme de basculement synchronisé: Blocage du basculement dans un ratio de 2 sur 1. Le levier à l'avant commande le réglage pneumatique de la hauteur. Tournez le levier de blocage du basculement en sens horaire pour bloquer le siège en position. La molette située à gauche permet d'accroître ou de réduire la tension.

The low and high back tilter has infinite back lock control, tilt angle adjustment, pneumatic height adjustment, and tension control. The low and high back synchro tilter has a sliding seat pan mechanism, infinite back lock control, tilt angle adjustment, pneumatic height adjustment and tension control. The tilter is available in two styles; upholstered seat and mesh back (mesh available in five colours), or upholstered seat and back with mesh side panels (mesh standard in black only). Arm options available are (N1) no arms or (T6) height and width adjustable arms. The base is standard in black or tungsten aluminum at a nominal up charge. The seat and back can be upholstered in any of Global Contract's seating fabrics. COM material requirement – 1 yard for upholstered seat, 1.5 yards for upholstered seat and back.

Le siège basculant à dossier haut ou bas est muni d'une commande continue de réglage du dossier, d'un réglage du basculement, d'un réglage pneumatique de la hauteur du siège et d'un contrôle de la tension. *Le siège à basculement synchronisé à dossier haut ou bas comporte un mécanisme de réglage de la profondeur de l'assise, une commande continue de réglage du dossier, un réglage du basculement, un réglage pneumatique de la hauteur du siège et un contrôle de la tension. Les modèles à basculement synchronisé sont offerts en deux styles : assise rembourrée et dossier en tissu maille ou assise et dossier rembourrés. Les modèles sont offerts sans accoudoirs (N1) ou avec accoudoirs (T6) à hauteur et écartement réglables. Le piétement standard est noir; un piétement en aluminium poli est offert moyennant un léger supplément. Le tissu maille est offert en noir uniquement. L'assise et le dossier peuvent être rembourrés dans tous les tissus pour sièges de Global Contract. Exigences pour le TFC : 1 verge pour le rembourrage de l'assise, 1,5 verge pour le rembourrage de l'assise et du dossier.



8582UT6 HIGH BACK TILTER WITH MESH BACK AND UPHOLSTERED SEAT

8582UT6 FAUTEUIL BASCULANT À DOSSIER HAUT, ASSISE REMBOURRÉE ET DOSSIER EN TISSU MAILLÉ



8582UUT6 HIGH BACK TILTER WITH UPHOLSTERED BACK AND SEAT

8582UUT6 FAUTEUIL BASCULANT À DOSSIER HAUT, ASSISE ET DOSSIER REMBOURRÉS



8580T6 HIGH BACK SYNCHRO-TILTER WITH MESH BACK AND UPHOLSTERED SEAT

8580T6 FAUTEUIL À BASCULEMENT SYNCHRONISÉ À DOSSIER HAUT, ASSISE REMBOURRÉE ET DOSSIER EN TISSU MAILLÉ



8580UT6 HIGH BACK SYNCHRO-TILTER WITH UPHOLSTERED BACK AND SEAT

8580UT6 FAUTEUIL À BASCULEMENT SYNCHRONISÉ À DOSSIER HAUT, ASSISE ET DOSSIER REMBOURRÉS



8585 SIDE CHAIR WITH MESH BACK AND UPHOLSTERED SEAT

8585 FAUTEUIL D'APPOINT, ASSISE REMBOURRÉE ET DOSSIER EN TISSU MAILLÉ

The Global Group
Sales & Marketing
Customer Service

1350 Flint Rd., Downsview ON Canada M3J 2J7
Telephone 1-877-446-2251 Fax 416-667-0338
Telephone 416-739-5000 Fax 416-739-7033

Le Groupe Global
Ventes et marketing
Service à la clientèle

1350 rue Flint, Downsview ON, Canada M3J 2J7
Téléphone 1-877-446-2251 Téléc. 416-667-0338
Téléphone 416-739-5000 Téléc. 416-739-7033

GLOBALContract